

# A vélo pour sauver des vies : un couple valaisan pédale pour la santé en Éthiopie

Sylvie Bétrix (57 ans) et Claude Mertenat (62 ans), un couple de cyclistes valaisans, s'apprêtent à relever un défi exceptionnel : parcourir 1300 km à vélo à travers l'Éthiopie dans le cadre du BIKE CHALLENGE 24. Leur objectif ? Soutenir la Fondation « Chirurgiens suisses en Éthiopie » et lever des fonds pour le centre de chirurgie traumatologique de Jimma.

Cette initiative humanitaire prend racine dans les voyages de Sylvie et Claude, qui ont été profondément touchés par la pauvreté et les inégalités, notamment en matière de soins de santé. « Après notre tour du monde, il était impossible de rester indifférents. Nous voulions agir », explique Sylvie. Leur projet a véritablement pris forme après leur rencontre avec le Dr Joerg Peltzer, surnommé Pele, un chirurgien suisse engagé en Éthiopie depuis plus de 25 ans. Grâce à lui, un centre de chirurgie traumatologique a vu le jour à Jimma, sauvant ainsi de nombreuses vies.

## Un défi sportif et solidaire

En s'engageant dans ce challenge, Sylvie et Claude espèrent non seulement récolter des fonds, mais aussi sensibiliser le public à l'importance d'un accès équitable aux soins de santé. « Ce n'est pas juste une course à vélo. C'est un acte de solidarité collective », souligne Claude, déterminé à faire la différence.

Les fonds récoltés permettront d'améliorer le centre de Jimma en acquérant du matériel médi-

cal, en formant du personnel local et en développant les infrastructures. En soutenant ce projet, les donateurs contribuent directement à offrir des soins vitaux à ceux qui en ont le plus besoin. « Nous croyons qu'il est de notre devoir d'agir pour un monde plus juste », affirme Sylvie.

## Pourquoi soutenir le BIKE CHALLENGE 24 ?

Ce projet humanitaire offre des retombées concrètes :

- Impact direct : acquisition de matériel médical de pointe et formation de personnel local.
- Geste solidaire : chaque don sauve des vies en améliorant les conditions de vie des patients.
- Aventure humaine : une opportunité de partager une expérience unique et de participer à un projet porteur de sens.

## Comment contribuer ?

Les personnes intéressées peuvent soutenir le projet de plusieurs manières : en parrainant un kilomètre ou en faisant un don via la campagne de crowdfunding. De plus, Sylvie et Claude encouragent le public à suivre



leur aventure via les réseaux sociaux et à faire connaître le projet autour d'eux.

En guise de remerciement, les donateurs auront droit à des contreparties allant d'une carte postale personnalisée depuis l'Éthiopie à un dîner en compa-

gnie du Dr Joerg Peltzer pour les plus généreux. Pour Claude, cette aventure est un « chapitre de solidarité », une nouvelle page dans leur parcours de vie qui les transforme à chaque coup de pédale. Le Dr Peltzer, véritable figure inspirante de ce projet, a su toucher le cœur de Sylvie et Claude par son dévouement à l'amélioration des soins en Éthiopie. « En rejoignant le BIKE CHALLENGE 24 avec Claude, nous pédalerons pour offrir une chance à ceux qui n'en ont pas », conclut Sylvie.

## Pour plus d'informations ou pour contribuer

- Campagne de crowdfunding : [www.valaisjuraensemble.ch](http://www.valaisjuraensemble.ch)
- Email : [hello@valaisjuraensemble.ch](mailto:hello@valaisjuraensemble.ch)

